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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
CERRATO Claudio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ABATE Cristina DELLAVALLE Luca PIDELLO Luca

ALASIA Margherita DOMINESE Stefano PONTRANDOLFO
Gianvito

ANTONELLI Roberto FAGO Carmen PULIE' REPETTO Lorenzo

CAPUTO Walter FONTANA Marco VARACALLI Federico

CARIOLA Sara GAGLIANO Sonia Emilia ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo LAZZARO Davide Mario

CERMIGNANI Roberto LEONE Stefano

CIABATTONI Simone MORANDO Carlo Emanuele

DEL BIANCO Marianna PERNO Luciano

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BRUZZESE Paolo Cleto

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA ALLA SINDACA AVENTE AD OGGETTO: “DA BIDONI
APERTI AD ISOLE ECOLOGICHE: UNA TRANSIZIONE CHE VA GESTITA
BENE”

PREMESSO CHE
Da alcuni mesi è stata avviata l’installazione di isole ecologiche fruibili esclusivamente dai residenti
di riferimento, in sostituzione degli attuali bidoni accessibili a tutti

PREMESSO INOLTRE CHE
Tale sostituzione comporta, in alcuni casi situazioni in cui alcuni stabili vedono rimuovere i bidoni
che erano soliti utilizzare prima che venga loro assegnata un’isola ecologica di pertinenza, creando
una situazione denunciata da diversi cittadini, in cui i rifiuti domestici vengono accatastati accanto
alle isole ecologiche

CONSIDERATO CHE
I bidoni  erano anche utilizzati  dai  passanti  per  disfarsi  di  rifiuti  di  piccolo  taglio,  ad  esempio
contenuti nelle tasche, e che per favorire questa transizione sarebbe pertanto opportuno installare un
maggior numero di cestini portarifiuti

INTERPELLA
Il Sindaco e l’assessore competente per sapere a che punto sia l’installazione delle isole ecologiche
nella circoscrizione IV, per sapere se risultino casi in cui bidoni utilizzati da più condomìni vengano
rimossi prima di aver fornito a tutti accesso alle nuove isole ecologiche e se intendano aumentare
l’installazione di cestini portarifiuti contestualmente alla diffusione delle predette isole.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
Dichiarano di non partecipare al voto i consiglieri Fago,Fontana, per cui i Consiglieri presenti al
momento del voto sono 22.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 22
VOTANTI: 20
VOTI FAVOREVOLI: 20 (Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli – Caputo – Cariola – Castrovilli -
Cermignani-Ciabattoni - Del Bianco – Dellavalle – Dominese – Gagliano – Lazzaro – Morando –
Perno – Pidello – Pontrandolfo - Pulie’Repetto – Zaccuri)
ASTENUTI: 2 (Leone -Varacalli)

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA

________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Claudio Cerrato

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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